



### Carpintero del Desierto inspiró a estudiantes calameños

●En una jornada llena de energía, conexión y propósito, estudiantes de segundo medio del Liceo Cesáreo Aguirre Goyenechea vivieron una experiencia distinta y motivadora gracias a la visita del destacado influencer, carpintero y creador de contenido Alejandro Morales, conocido en redes sociales como El Carpintero del Desierto. La instancia se desarrolló en el contexto del programa Construyo Mi Futuro, impulsado por la Cámara Chilena de la Construcción Calama y ejecutado por ONG Canales.

Alejandro es ingeniero civil industrial de profesión, carpintero de oficio y pastor evangélico por vocación, compartió su historia de vida con un enfoque claro: demostrar que los oficios técnicos no solo son una alternativa válida, sino un camino pleno de realización personal y profesional. Su charla -dinámica, didáctica y cercana- logró captar el interés de los estudiantes, quienes participaron activamente durante toda la jornada.

“Hacemos contenido relacionado con carpintería, construcción y herramientas. La idea es motivar a los jóvenes a que piensen en su futuro. Hoy día el área técnica ofrece muchas oportunidades. Antes se veía casi exclusivamente la universidad y las carreras profesionales como único camino, pero hoy, en el mundo técnico –como la construcción, la carpintería, la metalurgia– hay bastante campo. Así que vinimos a entusiasmar a los jóvenes en esa línea”.

La presidenta del Consejo Asesor Empresarial de la Región de Antofagasta de la Cámara Chilena de la Construcción de Calama y Antofagasta, Cristina Araya, valoró el impacto de este tipo de iniciativas como una muestra concreta del poder de las alianzas público-privadas en la educación técnico-profesional. 